

## Fin de la visite au Burundi du chef de l'Etat djiboutien

PANA, 21/12/2009 Bujumbura, Burundi - Le chef de l'Etat djiboutien, Ismail Omar Guelleh, a achevé, lundi, une visite de travail de trois jours au Burundi, qui a permis aux deux pays de finaliser un accord de coopération dans divers domaines. L'accord, dont l'entrée en vigueur est prévue dès le début de l'année prochaine, va permettre d'intensifier la coopération bilatérale dans les domaines du commerce, des transports, du bâtiment et du tourisme, a indiqué à la presse, le président burundais Pierre Nkurunziza, peu après le départ de son homologue djiboutien.

Le chef de l'Etat djiboutien a eu un avant-goût des potentialités touristiques du Burundi en passant l'après-midi de dimanche à Rumonge, une station balnéaire en cours de rénovation, sur les rives sud du lac Tanganyika. Il a également visité, dans la même localité, une importante usine de fabrication d'huile de palme. Au plan de la géopolitique régionale, le président burundais a fait encore état d'échanges approfondis avec son homologue djiboutien sur les voies et moyens de collaborer étroitement à la fin de la guerre civile en Somalie, pays voisin de Djibouti. "Djibouti assure la facilitation dans la recherche du dialogue inter-somalien; le Burundi aide militairement au maintien de la paix en Somalie et c'est sur cette base que nous avons décidé de collaborer étroitement dans l'avenir à la fin de la guerre dans ce pays de la Corne de l'Afrique en proie à l'insécurité depuis bientôt 20 ans", a expliqué le président Nkurunziza. On rappelle que la visite du président djiboutien faisait suite à celle de son homologue burundais à Djibouti, en juin 2008.